
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 回目にして初めて全員集合出来ました！！ 

今回は、自主イベントや各デザインの担当者 

また、式当日の役割について話し合いました。 

これから学校へ撮影に行ったり、様々なデザインを考えたりと 

忙しくなると思いますが力を合わせて頑張りましょう！ 

令和７年はたちのつどい 
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